



***Instituto De Política Social***  
POR EL BIEN COMÚN

**NOTA DE PRENSA**  
FOR IMMEDIATE RELEASE

El Instituto de Política Social (IPSE) denuncia que los nacimientos de niños con Síndrome Down han bajado más de un 25% en los últimos 40 años: esto implica que en España apenas 1 de cada 5 embarazos es de personas con esta enfermedad: dato relevante es que de cada 10 embarazos sólo 2 salen adelante y los otros 8 acaban en aborto.

**EL INSTITUTO DE POLÍTICA SOCIAL (IPSE) DENUNCIA QUE EL MINISTERIO DE SANIDAD PRETENDE “DESHACERSE” DE LOS NIÑOS CON SÍNDROME DE DOWN: “YA NACEN UN 25% MENOS QUE HACE 40 AÑOS”**

**El Instituto de Política Social (IPSE) carga duramente contra los Poderes Públicos y les acusan de “implantar la cultura del descarte”.**

(España, Martes 19 de agosto de 2024). El Instituto de Política Social (IPSE) acusa a los poderes públicos y de manera directa al Ministerio de Sanidad, de imponer la cultura del descarte, argumentan que hay una tendencia a promover el aborto ante situaciones de malformaciones en el feto. Esta organización denuncia que de cada 10 embarazos que vienen con síndrome de down, sólo dos continúan adelante y la explicación que dan no es otra sino que hay una cultura del descarte y la mujer que se enfrenta a un embarazo complicado, se le propone directamente abortar.

Pablo Hertfelder García-Conde, es presidente y fundador del Instituto de Política Social (IPSE) desde el año 2019, a sus 26 años de edad, se ha convertido en uno de los principales activistas de la derecha más conservadora de España y Europa, entendido en la materia del análisis de la familia y el aborto, denuncia hoy que estamos inmersos en una cultura del relativismo y el descarte, tal es así que ha obtenido el Estatus Consultivo Especial ante el ECOSOC de la ONU.

“Estamos asistiendo a la implantación del aborto en toda Europa, pretenden ahorrarse pensiones y pretenden descartar a todos aquellos que vengan enfermos o con patologías crónicas. En pleno siglo XXI, tener este pensamiento es decadente y una verdadera vergüenza, todos tenemos derecho a vivir y no me voy a cansar de decirlo en donde sea necesario” - argumenta Hertfelder García-Conde.

Esta organización, acusa al Ministerio de Sanidad de promover el descarte de los más indefensos, desde la ley del aborto, hasta la ley de la eutanasia. Denuncia que han trasladado a la Comisión de Derechos Humanos del Parlamento Europeo y que también presentarán ante la Comisión de la mujer y la infancia en la ONU.

El organismo conservador incide en que las estadísticas demuestran que no hay verdadera voluntad política por promover la vida y ayudar a todas estas mujeres que se enfrentan ante un embarazo complicado: “lo único que se propone a la mujer, es abortar. No dan alternativas a las mujeres, no dejan que la mujer reciba acompañamiento, la abocan a que aborte”, señalan que además es mayor el drama que sufre la mujer al someterse al aborto, que el haber continuado adelante con su embarazo: “una mujer que aborta, sufre muchísimo más, que el haber continuado adelante con su embarazo. Los niños son maravillosos, no son un infierno tal y como pretenden hacer creer desde la industria del aborto”.

El Instituto de Política Social (IPSE), señala que la Comunidad de Madrid encabeza el ranking en mujeres que deciden someterse a un aborto tras ser informadas de las complicaciones del embarazo y más si vienen con síndrome de down: “por desgracia, en Madrid no hay cultura de la vida, estoy esperando que la Comunidad de Madrid promueva de una vez por todas una comisión específica de carácter provida para atender a la mujer y no dejarla sola. Somos nosotros los que estamos haciendo la labor que les tocaría a aquellos que legislan”- inciden con contundencia desde esta organización que atiende y asesora a mujeres para que continúen con su embarazo adelante, brindándoles de apoyo, acompañamiento y ayudas en los momentos más necesarios.

El llamado de esta organización a los partidos políticos, es muy claro: “pongan entre sus prioridades a las familias, los niños y la juventud y sobre todo apoyen a las mujeres que están embarazadas, no las dejen solas y escuchen el reclamo que les hacemos. No queremos más descartes, queremos la cultura de la vida, avancemos como sociedad y no retrocedamos.”- señala tajante Hertfelder García-Conde